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 Ata da 1ª Reunião do Conselho do Departamento de Química, realizada no dia 25 de janeiro 2 
de 2016. 3 

 4 

Às treze horas e trinta minutos do dia vinte e cinco de dezembro de dois mil e dezesseis, reuniu-se 5 

na Sala da Secretaria do DQCI, do Campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de 6 

Sergipe no município de Itabaiana – Sergipe, o Conselho do Departamento de Química. Estiveram 7 

presentes os professores: Heloísa de Mello, Iramaia Corrêa Bellin, João Paulo Mendonça Lima, 8 

Marcelo Leite dos Santos, Moacir dos Santos Andrade, Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, Valéria 9 

Priscila de Barros e Victor Hugo Vitorino Sarmento, a técnica de laboratório Tamires Santos Rosa e 10 

a assistente administrativa Vanessa Moraes Cabral. A profa. Edineia Tavares Lopes se encontra 11 

afastada para Pós-doutorado e a Prof.ª Ana Paula encontra-se de férias. O Chefe do departamento, 12 

prof. Marcelo Leite dos Santos, deu início à reunião. Primeiro Item de pauta: Informes; Primeiro 13 

informe: O processo de estágio probatório do Prof. Juvenal foi finalizado e a portaria dele já foi 14 

publicada. Segundo informe: Sobre as novas regras do estágio probatório, que deverá se adequar a 15 

resolução 55/2015, porém para os professores que já concluíram cinco relatórios ou está concluindo 16 

o último devem seguir ainda a resolução 05/99. Terceiro informe: As novas normas acadêmicas já 17 

estão em vigor, a resolução 14/2015, em que todos devem estar atentos para as mudanças 18 

importantes, como a que trata do processo de avaliação docente em que será realizado 19 

eletronicamente, além do horário de aula que são de 50 minutos e que tem horários estabelecidos de 20 

início e fim, o professor Marcelo quis alertar também sobre as novas normas que é um dos pontos 21 

de colegiado vai ser a discussão da análise da avaliação dos alunos, além das normas do direito de 22 

revisão da avaliação do aluno. Quarto informe: Em relação ao recolhimento dos resíduos que foi 23 

marcado para o dia 26/01, e que os resíduos já estão alocados em um local para o devido 24 

recolhimento. Quinto informe é em relação ao levantamento patrimonial que estamos em mais um 25 

período de levantamento patrimonial até o dia 15/02. Sexto informe: Os professores que desejarem 26 

solicitar mudanças de sala de aula devem enviar memorando eletrônico para a SEAP com as 27 

devidas solicitações. Sétimo informe: É vedada a concessão de férias ao pessoal docente durante o 28 

período letivo, salvo se houver interesse da universidade ou solicitação, de acordo com a resolução 29 

em vigor da universidade. As férias só serão suspensas no departamento se houver 30 

comprometimento das aulas. Oitavo informe: Foi feito um pedido de renovação de contrato de 31 

professor substituto para a Prof.ª Tatiana Santos Andrade, o contrato foi renovado até 20 de maio de 32 

2016. Nono informe: Na próxima reunião de centro haverá aprovação de calendário de eventos do 33 

campus, portanto eventos do departamento de química que já tenham data para 2016 deverá ser 34 

comunicado para que possa ser incluído no calendário. Décimo informe: A reforma elétrica 35 

atrapalhou o início das aulas experimentais, o departamento cobrou ao campus uma falta de 36 

comunicação e justificação em relação a essa reforma e o andamento da mesma no início do período 37 

letivo. Décimo primeiro informe: O departamento recebeu a portaria de 11 de setembro de 2015 que 38 

institui a Comissão de uso dos espaços físico do Campus e seus membros, com o Prof. Éder como 39 

presidente. Décimo segundo informe: Memorando enviado pela direção do campus solicitando aos 40 

servidores a atualização do currículo Lattes, dos servidores atuais e dos que já saíram. Segundo 41 
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item de pauta: Aprovação da ata da 9ª Reunião Ordinária do Conselho de 2015. Ata aprovada 42 

por unanimidade. Terceiro Item de pauta: Apreciação do pedido de permuta de aparelhos de ar 43 

condicionado de laboratórios de pesquisa (ponto sugerido pelo Prof. Victor); O prof. Victor 44 

solicita a realização de troca entre os aparelhos de ar condicionado existentes no Laboratório de 45 

Pesquisa III (bloco C) pelo do Laboratório de Pesquisa IV (bloco C, sala 111). A troca atenderá as 46 

reais necessidades de refrigeração demandadas pelos laboratórios supracitados, a prof.ª Valéria fez 47 

uma ressalva que só trocaria se o departamento recebesse um novo ar condicionado. Aprovado por 48 

unanimidade. Quarto Item de pauta: Apreciação dos pareceres dos relatores para homologação 49 

dos PADs 2015.2 dos professores do DQCI; A prof.ª Heloísa de Melo leu o parecer das a 50 

avaliações dos PADS dos Professores Marcelo Leite dos Santos, Renata Cristina Kiatkoski, Moacir 51 

dos Santos Andrade, João Paulo Mendonça de Lima e Tatiana Santos Andrade em que foi verificado 52 

que: as horas de trabalho estão amplamente distribuídas e a soma das cargas-horárias das atividades 53 

especificadas estão de acordo com a resolução nº 05/2015/CONEPE. O prof. Marcelo leu o parecer 54 

favorável da avaliação do PAD do professor Victor Hugo Vitorino Sarmento em que a carga horária 55 

do mesmo se encontra de acordo com a resolução 05/2015/CONEPE. O prof. Victor Hugo deu o 56 

parecer favorável das professoras Ana Paula Gebelein Gervasio, Edineia Tavares Lopes, Heloisa de 57 

Melo, Valeria Priscila de Barros e prof.ª Iramaia Corrêa Bellin em que todos estão com a carga 58 

horária bem distribuídas e de acordo com a resolução 05/2015/CONEPE. Todos os pareceres foram 59 

aprovados por unanimidade. A prof.ª Ivy Calandreli deveria ter preenchido o PAD mesmo com o 60 

afastamento por assuntos particulares segundo a COPAC e a PROGRAD, a mesma informou que 61 

não tem acesso ao sistema desde o seu afastamento e por esse motivo não preencheu o PAD. Após 62 

novo contato com a COPAC foi orientado que o conselho ficasse ciente que a prof.ª Ivy não vai ser 63 

responsabilizada pela falta de preenchimento do mesmo, visto que o próprio sistema não permitiu o 64 

acesso e o então preenchimento por parte da professora. Quinto Item de pauta: Aprovação do 65 

calendário de reuniões do DQCI para 2015.2; As próximas reuniões do conselho e colegiado 66 

serão realizadas nas datas: 18/02 às 9:00 horas; 09/03 às 14:00; 07/04 às 9:00; 11/05 às 14:00 e 67 

07/07 às 9:00; O calendário foi aprovado por unanimidade. Sexto item de pauta: Retificação do 68 

resultado final do processo seletivo para professor substituto em Ensino de Química referente 69 

ao edital 024/2015; O candidato Hélio Magno havia sido classificado como terceiro colocado no 70 

resultado final do concurso com uma média na prova didática de 68,33 e média final 75,88, sendo 71 

que a classificação não estava de acordo com o artigo 8º da resolução 06/1999/CONSU em que diz 72 

que o candidato que não obtiver o mínimo de 70 pontos na prova didática será eliminado. Com a 73 

retificação do resultado a classificação ficou: A candidata Ana Carla de Oliveira Santos foi aprovada 74 

e classificada em primeiro lugar com a média geral 77,40; a candidata Gisleine Souza da Silva foi 75 

aprovada e classificada em segundo lugar com a média geral 76,28; a candidata Laís Menezes 76 

Cardoso dos Santos foi aprovada e classificada em terceiro lugar com a média geral 55,34; o 77 

candidato Anderson de Oliveira Santos foi aprovado e classificado em quarto lugar com a média 78 

geral 55,00 e os candidatos Maiara Fernanda Souza Pinto e Hélio Magno Nascimento dos Santos 79 

foram desclassificados por terem obtido nota inferior a 70,0 na média aritmética da prova didática 80 

atribuída pelos membros da Banca examinadora, em conformidade a Resolução nº 81 

06/1999/CONSU. Retificação aprovada por unanimidade. Sétimo item de pauta: Apreciação da 82 

retirada do pedido de abertura de edital de concurso para professor efetivo em Ensino de 83 

Química, decorrente da remoção do Prof. Edson José Wartha (Portaria Nº1573 de 22/10/15); 84 

Foi informado pela DIRESP que nenhum edital de concurso está sendo publicado pela universidade 85 



 

 

 
por conta de uma finalização de contrato com uma empresa que publica os editais, e não tem 86 

previsão de quando haverá um novo contrato. Porém existe um edital de concurso já aberto de 87 

professor efetivo para a mesma área, ensino de química, no DQI, para o qual a depender da 88 

aprovação de candidatos o conselho pode vislumbrar o aproveitamento de candidato aprovado, e 89 

para que isso possa acontecer o edital do DQCI não pode ser publicado. A retirada do edital se dá 90 

em caráter temporário, até que saia o resultado do concurso de São Cristóvão e a análise do 91 

resultado por parte do conselho, para daí solicitar o aproveitamento do candidato. Isso levaria a um 92 

preenchimento da vaga mais rapidamente. Retirada do pedido de abertura de edital aprovada por 93 

unanimidade. Oitavo item de pauta: Retificação da solicitação de pedido de afastamento para 94 

capacitação da profa. Heloisa (Ponto sugerido pela prof.ª Heloísa); A professora Heloísa retifica 95 

a solicitação de afastamento para capacitação para três meses no período de 20/05/2016 a 96 

17/08/2016 (anteriormente foi solicitado 2 meses no período de 20/06/2016 a 20/08/2016) no qual 97 

realizará um curso de Inglês e Frances na Escola de Idiomas ALI (Académie Linguistique 98 

Internationale) localizada na cidade de Montreal no Canadá, o motivo refere-se ao fato de o período 99 

de afastamento relativo para quinquênio será expirado em 22 de agosto de 2016, não havendo mais 100 

tempo hábil para o parcelamento da licença. O planejamento de reposição das atividades 101 

acadêmicas fica condicionado a um plano estratégico elaborado e proposto pelo colegiado. O Prof. 102 

Dr. Moacir dos Santos Andrade e a prof. Heloísa de Melo irão assumir 16 créditos de forma 103 

compartilhada, os quais o prof. Moacir irá assumir integralmente até o retorno da prof. Heloísa. A 104 

prof.ª ratificou a relevância da ação da capacitação para a unidade e UFS se baseia na necessidade 105 

do professor em renovar o conjunto de conhecimentos e habilidades e atitudes necessárias ao 106 

desempenho das suas funções no ensino, pesquisa e extensão. O conhecimento e aperfeiçoamento 107 

de idiomas além de proporcionar crescimento pessoal e profissional é também a oportunidade de se 108 

desenvolver habilidades e competências que possam ser usadas na área acadêmica e de pesquisa. A 109 

solicitação da retificação foi aprovada por unanimidade. Nono item de pauta: Aprovação do 110 

parecer do relator do estágio probatório da prof.ª Valéria Priscila de Barros; O prof. Marcelo 111 

leu o parecer final elaborado pelo relator prof. Edson José Wartha, do relatório de estágio probatório 112 

da prof.ª Valéria Priscila de Barros, em que a docente obteve uma média nos períodos avaliados de 113 

92,0 pontos, que conforme o art.13 da resolução 05/99/CONSU foi considerada aprovada. O 114 

parecer foi aprovado por unanimidade. Décimo item de pauta: O que ocorrer; A prof. Heloísa 115 

relatou a sua indignação com a universidade pelo descaso com a infraestrutura no começo no 116 

período letivo, ventiladores quebrados, limpeza das salas que não foram feitas, ela solicita uma 117 

posição da direção sobre esses problemas apresentados. Um encaminhamento sugerido foi levar a 118 

questão à reunião de centro. Nada mais havendo a tratar, o Prof. Chefe, Marcelo Leite dos Santos, 119 

agradeceu o comparecimento dos membros do Conselho, declarando encerrada a reunião, e para 120 

constar, eu, Vanessa Moraes Cabral, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será 121 

assinada pelos presentes. Campus “Prof. Alberto Carvalho”, 25 de janeiro de 2016. 122 


